



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 375 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec négocie actuellement une convention collective avec les employés de l'État des secteurs de l'éducation et de la santé;

CONSIDÉRANT QUE l'article 108 du Code du travail restreint les moyens d'expression des employés de l'État durant cette période de négociation, les orientant vers la grève comme principal recours pour défendre leurs droits légitimes;

CONSIDÉRANT QUE les offres dérisoires du gouvernement menacent les conditions de vie des employés au cœur des services à la population;

CONSIDÉRANT les annonces de grève des employés de l'État si le gouvernement ne propose pas une offre raisonnable;

CONSIDÉRANT l'impact direct d'une grève sur la qualité de l'éducation et l'accès aux soins de santé, compromettant le bien-être et l'avenir de la société québécoise;

CONSIDÉRANT QUE la population étudiante québécoise exprime son inquiétude face à l'impact de cette situation qui perdure et qu'elle demande au gouvernement d'accorder une priorité budgétaire à l'éducation et à la santé.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec d'investir significativement dans les secteurs de l'éducation et de la santé et de négocier équitablement avec les syndicats pour préserver la qualité des services publics et le bien-être de tous les Québécois.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Alexandre Leduc
Député d'Hochelaga-Maisonneuve

31 janvier 2024

Date de signature de l'extrait